

| | | |
|---------------------|-------------------|-------------|
| Fecha 17.05.2014 | Sección Centro | Página 6 |
|---------------------|-------------------|-------------|

Refrenda Fernando Toranzo su apoyo en materia de protección civil

El Sol de San Luis

POR ROBERTO GUTIÉRREZ

ACAPULCO, Gro. (OEM -Infórmex).- El gobernador del estado, doctor Fernando Toranzo Fernández, participó ayer en la sesión ordinaria del Consejo Nacional de Protección Civil, encabezada por el presidente de la República Enrique Peña Nieto.

En el evento en que se clausuró la Convención Nacional de Protección Civil 2014, que se realizó del 12 al 16 de mayo, el Mandatario potosino refrendó todo el respaldo de su administración a las políticas del gobierno federal en esa materia.

Dijo que San Luis está atento para atender las instrucciones que se emitan para proteger a la población en cualquier circunstancia y recordó que Estado y Federación han transitado juntos en el despliegue de apoyos a la ciudadanía que ha resultado damnificada en cualquier contingencia.

En la ceremonia el presidente Peña Nieto hizo un llamado a la población para mantenerse atenta y las autoridades a coordinarse y proteger a la ciudadanía. "Dos terceras partes del territorio mexicano están expuestas a sismos y el país está ubicado entre dos océanos por los que pueden llegar huracanes".

La Convención Nacional de Protección Civil 2014, que fue clausurada por el Presidente de México, abarcó la realización de cursos y talleres de capacitación, mesas de trabajo, conferencias magistrales y exposiciones sobre la materia.

Al evento asistió también el coordinador de Protección Civil en el Estado, Gerardo Cabrera Olivo quien se entrevistó con los titulares de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), Fondo Nacional de Vivienda de los Trabajadores del Estado (Fovissste), Comisión Nacional del Agua (CNA) y Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu).

Con las primeras tres dependencias analizó la vigilancia estrecha que se le debe brindar a las guarderías que se encuentran bajo su resguardo en San Luis Potosí, para que no se lleguen a presentar incidentes.

Con la CNA, informó Cabrera Olivo que a nombre del Gobernador del Estado, solicitó a su titular David Korenfeld Federman, que se realicen las gestiones necesarias para que en el momento que haya contingencias se agilice los trámites para liberación de los recursos del Fondo Nacional para Desastres Naturales (Fonden).

